



深谷のことを もっと

古代の寺院跡「吉野廃寺」

旧花園町の西端は、荒川により形成された扇状地の要の位置に近く、秩父山地が埼玉平野と接しているところ。新深谷市域の中で唯一の山地地形と言ってもよいこの場所に、鐘撞堂山（標高330.4m）があります。鐘撞堂の名前の由来は鉢形城（寄居町）への急を知らせる鐘があった場所と伝えられています。この鐘撞堂山の東側の麓には古代の寺院



上郷の山地

跡があり、付近の小字である「吉野」から「吉野廃寺」と呼ばれています。このあたりからは以前から古代の布目瓦が採集されていて、斜面を人工的に平坦にした平場と呼ばれる場所も20カ所以上確認されています。また、礎石に利用されていたと思われる石も見つかっています。この平場に小堂や庵をつくって多くの僧が修行をしていたと考えられ

知ろう！

ています。また、付近一帯にはほかに「八光寺」、「権現平」、「寺地」、「濡僧」、「僧吟」、「釈迦堂」などの小字名が残っています。この南側の尾根筋にあたる寄居町末野には馬騎内廃寺と呼ばれる8世紀の寺院跡が存在します。吉野廃寺は出土した布目瓦の化学分析の結果などから9世紀後半の寺院と考えられています。辺り一帯は古代の仏教信仰の中心な場所の一つであったと思われる。現在は、吉野廃寺周辺は「鐘



上郷の山



「鐘撞堂山ふるさとの森」所在地 深谷市武蔵野地内（国道254号線から車で2分）ほたるの里公園にトイレ、駐車場有り ここより鐘撞堂山山頂まで徒歩で約40分

撞堂山ふるさとの森」として整備されていて、谷筋や尾根筋に設けられた遊歩道を歩くことができます。冬場は落葉して見通しが良くなり、現地の地形もわかりやすくなりますので、現地観察をするにはよい時期です。また、山頂からは天候のよい日には関東平野が一望できますので、興味のある方は一度訪ねてみてはいかがでしょうか。

心の広場

人権標語 見えています 親の言動

思いやり 針谷清香さん

「私からのメッセージ」

豊里中学校2年

平澤まどかさん

いじめと言う言葉は、突然その人の前に現れ、そして、ひどくその人の心を傷つけることがあります。あなたはもし、そのいじめに会ったらどうしますか？

私が四年生の時、初めていじめにあいました。と言っても、始めはただ、悪口を言われただけで、そんなにひどく傷つくこともなく、私の生活の中ではさほど影響もなかったもので、あまり気にしていませんでした。

いじめにあってから、二か月ぐらいたった頃いつものように帰りの用意をしている時、ランドセルの中に入れていたはずの通学帽子がないことに気が付いたのです。辺りを見渡しても帽子はなく、帰りの会が終わった後、帽子を探すことにしました。

放課後、誰もいなくなった教室で必死に帽子を探しても見つかりませんでした。でも一つだけ探していなかった場所を思い出して、もしかしたらと思い見てみると、そこに帽子がありました。そこはごみ箱の中でした。私はその帽子をにぎりしめ、黙って家に帰ったのです。

家に帰って自分の部屋に入り、手に持っていた帽子を力強く投げ、その後なにがなんだかわからなくなっていました。その時、あらためて自分がいじめにあっていると言う事を自覚したのです。

その日からいじめはますますひどくなりました。男女からさらされ、私がさわった所は「菌」といわれ、それをなすりあうのを見られる生活が半年続きました。相変わらずさげられる毎日。いじめはひどくなるだけ……。しかし、こんな私でも助けてく

れる友達がいきました。それだけで十分なはずなのに、ときどき泣きたくなる時もありたり、学校に行きたくないと思ったりしました。いじめがどんどんひどくなればなるほど、人を信じる事ができなくなりました。人を知る事だけをやるのはいけないと自分には言い聞かせるものの、どうしても人を信じる事が怖くなってしまいました。その時は人権週間も嫌いでした。いつも私をさける人達が、その時だけ正義感あふれる人になってしまっています。「いじめはいじめ」「よくない」「そう言っている人が、いじめをしている」。

「いじめにあっている人を見たら注意する。」

そう言いながら見て見ぬふりをしている人達がいる。どうして、いじめはいじめだと思っているのに、人が傷つくのを平気で楽しそうに笑っていられるのか、私には不思議でした。

いじめがひどくなるにつれ、私はもう学校には行きたくないと思いました。時には、死にたいと思うこともありました。そんな時、いつも支えてくれる友達がいきました。私に「気にするな」と、いつも勇気付けてくれ、私のことを心配してくれる人達がいきました。

私が今ここに居るのは、私を支えてくれた人達のおかげです。友達が私のことを励ましてくれたから、私はクラスの皆に、「いじめはやめてほしい」と言えました。その後、私に対するいじめはなくなりました。私はいじめにあった事でたくさんのお話を学びました。人を思いやる大切さ、自分を支えてくれる人達への感謝の気持ち、人として大切な事を学びました。私がいなかったかもしれない。

みなさんと一緒に、男女共同参画を推進していきます！

深谷市男女共同参画情報紙



の編集委員を募集します

あなたのアイデアを、紙面に反映させてみませんか？

- 応募資格** 市内在住で「フォルテ」の企画編集に関心のあるかた
 - 仕事内容** 情報紙の企画立案から、取材、原稿作成、編集までを担当していただきます
 - 募集人員** 5人程度 **任期** 2年間
 - 申し込み** 電話または直接L・フォルテへ
- ※「フォルテ」は市で発行する『男女共同参画』をテーマにした情報紙で、年2回、広報ふかやと一緒に折り込み配布されます。ぜひご覧ください

深谷市男女共同参画会議の委員を公募します！

市では、男女の人権が尊重された活力ある男女共同参画社会形成のために、必要な事項を調査および審議する「深谷市男女共同参画会議」を設けています。この会議の委員を、次のとおり公募します。

- 応募資格** 市内在住で、20歳以上のかた
- 応募方法** 「男女共同参画について」と題した意見を800字以内にまとめ、住所・氏名・年齢・電話番号を明記の上、直接または郵送で応募ください
- 募集人員** 4人程度
- 報酬** 会議ごとに支払い
- 任期** 2年間
- 審査結果** 3月中旬ごろご本人に通知
- 申し込み期限** 3月1日(水)まで

問い合わせと申し込み…人権政策課男女共同参画係（深谷市勤労者家庭支援施設「L・フォルテ」）へ
☎ 366 - 0052 深谷市上柴町西4-2-6 ☎ : 573 - 4761 (火曜日休館)